

A woman in a red top and dark pants is walking away from the camera down a brightly lit hospital hallway. The hallway has light-colored walls and a polished floor. At the end of the hallway, there are blue double doors. The scene is captured from a low angle, looking down the length of the corridor.

Les Voix de ma sœur

Mardi 14 mars à 18h30

Un film documentaire sur la **schizophrénie** de Cécile Philippin avec la collaboration d'Irène Philippin

À partir du film « Les voix de ma sœur », l'équipe d'Helix, l'hôpital de jour psychiatrique de la clinique Saint-Jean, propose une **soirée d'échanges, ouverte à tous, autour de la souffrance psychique**.

« Les voix de ma sœur » est le portrait et le témoignage d'Irène, souffrant de schizophrénie depuis 20 ans. Il prend la forme d'un journal intime à plusieurs voix :

- celle d'une patiente, décrivant avec lucidité sa pathologie,
- celle de sa famille combattant la culpabilité et le déni,
- celles de ses soignants de l'hôpital Sainte Anne à Paris.

La projection du documentaire sera suivie par un moment d'échange en présence de l'équipe soignante de l'hôpital de jour ainsi que Dr DAL et Dr HEBBORN, psychiatres.

En partenariat avec : La clinique Saint Jean. Dans le cadre du parcours d'artistes de la santé mentale organisé par la Plate-forme de concertation pour la santé mentale en région de Bruxelles-Capitale. <http://pfesm-opgg-apa.be/>

Lieu : Point Culture, rue Royale 145 à 1000 Bruxelles

Infos : 02 225 92 53

Inscription obligatoire par mail : inelis@clstjean.be

Entrée gratuite

Transports en commun : STIB: arrêt Botanique
Métro : lignes 2 et 6
Trams : 92,93 - Bus : 61